

Je suis née dans une famille où on allait tous les dimanches à l'Eglise Evangélique. Depuis que je suis enfant, j'ai entendu parler de Dieu. Dans mon cœur Dieu a toujours existé et pour moi il était à la fois près de moi mais aussi loin.

Car j'ai eu des problèmes avec mon grand-père et mon entente avec mon père n'était pas très bonne (comme la majorité des jeunes).

Alors je vivais une double vie. A l'Eglise, je faisais l'enfant sage, mais au collège c'était pas du tout pareil. Je ne faisais rien de méchant mais je n'avais pas un bon comportement.

Un jour au baptême d'une copine, elle nous racontait que pour elle c'était pareil, elle jouait un double jeu jusqu'au moment où Dieu lui a dit de changer, qu'il l'aimait .

Et cela a changé sa vie et la mienne aussi. Donc j'ai remis toute ma vie dans les mains de Dieu. Il m'a aidé dans mes moments de dépression alors que j'avais seulement 17 ans. Il m'a empêché que je me tranche les veines durant un après-midi qui a été chargé de dispute familiale. Mais dans mon cœur, il y avait toujours quelque chose que je n'avais pas.

Il me manquait l'Amour du Père Divin.

Dieu m'a dit qu'il m'aimait par l'intermédiaire d'un ami et un soir, Dieu a bouleversé mon cœur en me disant qu'il s'intéressait vraiment à moi, qu'il voulait faire quelque chose de moi. Il a refermé des grosses blessures qui duraient depuis des années. Et enfin j'ai été libérée d'images qui hantaient ma vie.

Maintenant je peux dire que je suis la plus heureuse, même si ce n'est pas rose tout les jours ; je suis heureuse de vivre et mon cœur est en paix car je sais que Dieu me garde comme un tendre père qui veille sur ses enfants bien aimé.

Avant, j'avais une mauvaise image du père et de l'homme en général. Mais maintenant, j'aime mon père et mon grand-père.

Et ça, ça vient de Dieu car de moi-même je n'y serais jamais arrivée.

Témoignage d'Elizabeth

Mardi, 16 Septembre 2008 10:09 -

Dieu a des plans pour ta vie.
Dans son cœur tu as une place.
Dis-lui simplement que tu veux le connaître.
Il viendra parler à ton cœur.
Dieu t'aime autant qu'il nous aime et ce qu'il a fait pour moi et les autres, il peut le faire pour toi!

Elizabeth